



HORARIO DE VERANO

La próxima semana enviará iniciativa para eliminarlo.



LA PRÓXIMA SEMANA

AMLO enviará la iniciativa para quitar el horario de verano

“Yo sí voy a seguir enviando iniciativas, eh (...) Si no quieren votar o la rechazan, pues ni modo, pero ya cumplí”

Está basada en una encuesta hecha por Segob, en la que 71% respalda la medida

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

A pesar de la moratoria legislativa anunciada por la oposición (PAN, PRI, PRD), el Ejecutivo federal enviará la iniciativa para eliminar el horario de verano la próxima semana.

“Yo sí voy a seguir enviando iniciativas, eh, al Congreso, porque tengo que cumplir; por ejemplo, voy a enviar la iniciativa para que no haya el cambio de horario”, adelantó en su conferencia de ayer.

Afirmó que la modificación legislativa estará sustentada en una encuesta, elaborada por la Secretaría de Gobernación, y en la cual 71%

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR / Presidente de México

de los encuestados se manifestó por que se quite el horario de verano.

Aseguró que dicha medición será transparentada. Además, se sustentará en los estudios de las secretarías de Energía y Salud.

La Secretaría de Energía concluyó que en la administración actual, el horario de verano sólo ha generado un ahorro de 4 mil 206 millones de pesos en tres años; es decir, un 0.2%. En cuanto a ahorro de energía, afirmó que éste ha sido decreciente a partir de 2013.

Las conclusiones de la Secretaría de Salud son afectaciones a los sistemas nervioso, digestivo y emocional. “Si no quieren votar o la rechazan, pues ni modo, pero ya cumplí... Seguro están muy fatiga-



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	1,34	16/06/2022	LEGISLATIVO

dos”, comentó ante la negativa de los legisladores de oposición a aprobar cualquier iniciativa que envíe.

“Si a lo mejor desde hoy (ayer) ya me contestan lo del bloque, que no van a aprobar, pero yo tengo que enviarla y así voy a seguir enviando”.

En ese sentido, también se mantiene en pie la idea de enviar una iniciativa para que la Guardia Nacional pase a ser parte de la Secretaría de la Defensa Nacional.

Ante un posible rechazo, al Presidente se le cuestionó si no optaría por eliminar el horario mediante decreto, pero estimó que “lo mejor es que sea el Congreso, es mejor que sea una reforma en una de las leyes”.

El horario de verano se aplica desde 1994. Desde que fue jefe de Gobierno del Distrito Federal, López Obrador buscó eliminar esta medida, mediante una encuesta telefónica, que no tuvo éxito.

En la Cámara de Diputados, el legislador Gerardo Fernández Noroña ya presentó una iniciativa en el mismo sentido, pero fue rechazada.